

En el verano, hay que cuidarse de que no las dé mucho el sol, sobre todo al medio día

Cuando se rieguen, hay que procurar de no mojar las flores pues con el agua se ajan y pierden su lustre y aroma.

A fin de que las flores resulten todo lo mas grandes posibles y preciosas, conviene despuntar los tallos endebles y no dejar en cada uno de estos, mas que dos botones á lo más.

Se multiplica esta planta por semilla en Abril, y por esqueje.

JAZMÍN

Llámase en castellano *Jazmin blanco*; catalán *Llesami*, *Jesami*; latin *Jasminum officinale* L.; familia *Jazminaceas*.

Es un arbusto de tronco recto voluble, de hojas alternas ú opuestas y flores blancas, rosadas ó amarillas que tienen generalmente un olor agradable. Las flores de esta planta que por su esplendor y figura parecen estrellas del cielo, fueron conocidas en Europa en el año 1560 y los Españoles cautivados, por su olor las guardaron en sus habitaciones, prodigándoles multitud de cuidados por estudiar que su belleza y perfume eran tesoros criados por Dios para recrear la vista, purificar el cuerpo, que no otra cosa es que un montón de gusanos, y desterrar de el la venganza. Las pasiones vengativas deben ser olvidadas, dominadas, si pensamos siquiera sea por breves instantes, en los crímenes que pueden traer sobre nuestra cabeza y en el sufrimiento que proporciona el oír retumban á